

# REDAKSI SATU

## Koramil 09/Kaloran Serta Polsek Kaloran Hadiri Rapat Penetapan Nomor Urut Bakal Calon Kepala Desa

Agung widodo - [TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID](http://TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 24, 2022 - 16:02



*Danramil 09/Kaloran Kapten Kav Sentot Herutomo Terjun Langsung Berikan Pengarahan di Acara Pilkades Desa Geblog, Kecamatan Kaloran, Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah. Senin, (20/06/2022).*

TEMANGGUNG- Babinsa Desa Geblog Korami 09/Kaloran, Kodim 0706/Temanggung, Korem 072/Pamungkas Serda selaku Babinsa Khozin dan

Babinkamtibmas Polsek Kaloran Brigadir Doni mengikuti kegiatan penetapan, pengesahan DPT dan pengundian Nomor urut calon Kepala Desa Geblog, bertempat di Aula Desa Geblog, Kecamatan Kaloran, Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah. Senin, (20/06/2022).

Kegiatan dihadiri oleh Camat Kaloran KH. Ja'far Khudhuri S.Sos., MM, Danramil Kaloran Kapten Kav Sentot Herutomo, Kapolsek Kaloran AKP Tajudin, S.H., Ketua BPD Desa Heri Setiawanto., Ketua Panitia Sunaryo, PLT Kades Ibu Titik Rahayu, Para Calon Kepala Desa Geblog, Babinsa, Bhabinkamtibmas Desa Geblog, Tokoh Warga Desa Geblog 90 Orang.



Dalam hal ini Ketua Panitia pemilihan Kades saudara Bapak Sunaryo mengatakan, ucapan sapa dan salam kepada Calon Kepala Desa dan para undangan yang hadir pada rapat pleno, semoga Pilkades berjalan aman dan lancar dan siapapun nanti yang jadi mari kita dukung untuk ketentraman Desa Geblog yang kita cintai ini semoga tambah maju", ucap panitia.

Sementara itu, Danramil 09/Kaloran Kapten Kav Sentot Herutomo menegaskan, rapat penetapan dan pengundian calon Pilkades Desa Geblog sangat penting untuk menentukan kedepannya. Warga Desa Geblog bebas memilih calon Kepala Desa sesuai dengan Nomor penetapan undian ini, sehingga jelas pilihan Warga dan tidak terjadi kesalahan dalam pencetakan surat suara yaitu Nama, Foto serta Nomor yang ditetapkan dari hasil undian Panitia," terangnya.





"Ikuti peraturan yang berlaku, loyal dengan Kades, dan bisa membawa aspirasi dari bawah. Sadari ini merupakan tugas dan tanggungjawab sekaligus amanah dari rakyat, untuk itu lakukan dengan penuh ikhlas dan tanggung jawab", ungkap Danramil.

Jurnalis : JNI JIS Agung